



## De vuelta del Congreso de Osaka

José Antonio Sánchez Sánchez

Director de la Escuela de Medicina Legal de Madrid

Durante los días 1 al 5 de septiembre se ha celebrado en Osaka el 7th International Symposium **Advances in Legal Medicine** en la ciudad de Osaka (Japón). En este evento se han tratado los grandes temas que afectan a la Medicina Legal en todo el mundo como el papel que desempeña esta disciplina actualmente en los distintos países del globo, la intervención y tratamiento de los desastres de masas, análisis comparativo de las distintas legislaciones y su proyección en el ámbito de la Medicina Legal y Forense, cooperación interdisciplinaria en el sistema judicial... y un largo programa de temas como la patología forense, antropología forense, ADN, toxicología, bioética... La asistencia ha contado con representantes de prácticamente todos los países del mundo. La participación española ha estado representada por un nutrido grupo de asistentes de las diversas Universidades de nuestro país. En el caso de la Escuela de Medicina Legal de Madrid ha asistido profesorado de la misma, así como antiguos y nuevos alumnos de la especialidad de Medicina Legal. Los doctores Pilar Arroyo y Jorge Núñez son exponentes de los especialistas formados en esta Escuela y que participaron activamente en este Simposio. Representando a los especialistas en formación asistió la doctora Pilar Pinto y entre el profesorado de la misma asistieron los profesores José Antonio Sánchez, actual director de la Escuela y María del Mar Robledo.

La organización y desarrollo del evento se llevó a cabo con una excelente organización y dentro de un clima de cordialidad y comunicación entre los representantes de los distintos países. Al final del Simposio se informó sobre la siguiente edición del mismo que será en la ciudad de Francfort en Alemania en el año 2011.

16 a 26 de octubre de 2008

### Seminar on Legal-Medical Issues Eastern Mediterranean Cruise

Piraeus (Grecia)

El objetivo general de los seminarios es actualizar a los participantes la comprensión de la relación entre la medicina y la ley.

#### Materias a discutir

Negligencia médica: causas, prevención y defensas - El médico como perito - Negligencia y consentimiento Informado - SIDA y enfermedades de transmisión sexual: cuestiones médico-éticas - Responsabilidad de los hospitales y otras organizaciones - Avances en Medicina Legal - (...)

#### Más información:

<http://www.intconf.com/rw/group/Seminar+on+Legal-Medical+Issues+-+Oct.+16-26%2C+2008/sailing>

Secretaría técnica: International Conferences

Tel.: 800-521-0076 or 954-510-1243

Fax: 954-510-7644

@: [cmeinfo@intconf.com](mailto:cmeinfo@intconf.com)

actualidad análisis de una imagen jornadas y congresos libros

miscelánea